
Die Steigerung von Adjektiven  
mit er und est
Bei einigen Adjektiven hängst du Endungen an 
die Grundform an. 

Diese Art der Steigerung gilt für
• �alle einsilbigen Adjektive: 

cool	 	cooler	 	the coolest
• �zweisilbige Adjektive mit der Endung -y: 

funny	 	 funnier	 	the funniest
• �zweisilbige Adjektive mit der Endung -le: 

simple		 simpler		the simplest
Diese Besonderheiten musst du dir für die 
Schreibung merken:
• �Steht am Ende des Adjektivs ein Konsonant 

nach kurzem Vokal, so wird er bei der 
Steigerung verdoppelt:  
fit	 	 fitter		 the fittest

• �Endet das Adjektiv auf y, so verwandelt sich 
das y in i: crazy	 	crazier	 	 the craziest

• �Endet das Adjektiv mit einem stummen e, so 
entfällt das beim Anhängen der Endung: 
late	 	 later	 	 the latest


